

月刊

# ひでかひ



7  
2015

6月18日にホテルローズガーデン新宿別館 2F・ローズルームにて「制服向上委員会 テスティング・ライブ」が行われました。参加メンバーは花梨・優里彩・乃愛・夏菜・杏里・莉奈の6名。まずは『16才』を莉奈ちゃん、『17才』を夏菜ちゃん、『18才』を杏里ちゃんが披露。3人ともまだお誕生日を迎えていないのでまだ一つ年下ですが、気持ちがかもっていたようだ。続いて大学生になった花梨ちゃんが『キャンパスのある街』、更に『LAST SON』『うたかたの夢』『思い出は色エンピツで』『夢の旅』と続きます。メンバー紹介のテーマは「私の懐かしい思い出」。小さい頃に綺麗だなあと思ったお花が実は造花で、母に赤っ恥をかかせてしまったと杏里ちゃん。芸能スクールに通っていた頃のダンスの動画を観て、まだまだだけれど頑張っている自分がいて、負けられないと思ったと莉奈ちゃん。初心を忘れずにしたいとのこと。小学校の頃に友達とケンカしてムカついたけれど、今はケンカをする以前より仲が深まって、良い思い出になっていると乃愛ちゃん。SKiに入った当時は小学生で、電車に乗るときはピョピョと鳴っていたと花梨ちゃん。廻りで鳴っているのを聞くと、懐かしく思うそうだ。小さい頃の夢は漫画家やミュージカル俳優などいろいろあったけれど、最初に言ったのが初産婦さんだったと夏菜ちゃん。理由は思い出せないそうだ。ディズニリゾートが大好きで、昔に行っていた頃は計画的にしていたけれど、今は一つ乗ったら休憩しようと考えて、疲れやすくなったと優里彩ちゃん。充実させようと廻っていたのが懐かしいとのこと。今回は1992年から2004年までをギュギュッと纏めてお送りしますと花梨ちゃん。当時あんな子がいたな〜とか思い出して…の言葉に、機敏に反応するお客さんたち(^^;)。良い曲もたくさんあるので、そんな楽曲を紹介出来たらいいなと、なつかし目の曲を披露していきます。『わかるといいね』は高身長メンバーのイメージがあって、ずっと出たかったと花梨ちゃん。今回もイメージ通りに優里彩・杏里・夏菜の3人で披露します。『信じられない』は、メンバーのフォーメーションが見所です。『雨の日曜日』は傘を差しながら莉奈ちゃんが可愛く熱唱。『花火』は花梨ちゃんがしつとりと歌います。『寿司屋のマスター』では、間奏でマスターに絡む酔っぱらいを杏里ちゃんが熱演(^^;)。会場が笑いに包まれました。更に『LOVE×2』『明日に向かって』『涙のエンブレム』『若き知恵を讃えた天使たちの詩』と続きます。12年間の歴史をギュギュッと集めるのは難しいけれどこんな感じのセットリストに…と花梨ちゃん。ソロと、優里彩さんと歌わせていただいて、知らなかった曲も聴けて良かったと杏里ちゃん。杏里ちゃんの酔っぱらった演技に触れて、間奏に芝居入れるのもSKiならではの…とのこと。一人で歌うのは心細いけれど、いつも以上に練習したので上手くできたと莉奈ちゃん。先ほどお誕生日会で私服で歌って、今回制服で動きやすいんだなあと感じたと乃愛ちゃん。はっちゃけられたそうだ。年齢順で『17才』を歌ったけれど、曲調的には杏里ちゃんが歌った『18才』が好きと夏菜ちゃん。来年歌いたいとのこと。ライブは最高ですね!と優里彩ちゃん。「話題のSKi、プロテストソングも増えて聴いていただいているけれど、他にもこういう曲があるんだよということを伝えられたら…」と纏めます。最後は代表曲の『制服宣言!』『地球に愛を』を披露します。更にオマケで『ダンシングセブentyーン』『ゴジラソファミレド』で盛り上がり、「制服向上委員会 テスティング・ライブ」は終了しました。



杏里・優里彩・夏菜  
莉奈・花梨・乃愛

同日に「制服向上委員会 SONGS」が行われました。こちらの公演は、2005 年～現在までの楽曲をギュギュッと纏めます。まずは『初めてのデート』を乃愛・花梨コンビでスタート。続けて乃愛ちゃんが『TEENAGE LIFE』、優里彩&杏里で『ニッポン』を披露。メンバー紹介のテーマは「気になるニュース」。6月26日に同時多発テロが起きた事件と杏里ちゃん。日本でもテロの可能性があると怖いとのこと。台北での娯楽施設の火災と莉奈ちゃん。カラスプレーを吹き付けるイベントで、楽しいからと言って危険なことをしてはいけないとのこと。パイロットがフライト中に写真を撮って SNS に公開したニュースと乃愛ちゃん。命を預かる大事な仕事なので責任感を持って欲しいとのこと。渋谷ハチ公前で、学生団体が主催で戦争法案反対の集会を開いたニュースと花梨ちゃん。戦争に巻き込まれることになるのは私たちの世代や子供たちが関わってくることで、発信していくことが大事だと思うとのこと。熊本で自転車同士の衝突事故があったニュースと夏菜ちゃん。今月に自転車事故を防止するための法律が決まったのに、政府が告知をしないからだと思うとのこと。「制服向上委員会ってご存じですか？」と優里彩ちゃん(^^;) 話題になったけれど私たちは普段と変わらない行動をしていて、いろんな意見がありますが、良くないことは良くないと言っていきたいと宣言しました。続いて『カラー』『山へ登ろう』とスローテンポの曲を披露。そして戦後 60 周年記念にリリースした『日本を元気にした歌』より『戦争を知らない子供たち』『思い出の渚』を披露しました。MC テーマは「私が歌いたかったあんな曲やこんな曲」。『DANCE DANCE DANCE』や『Dancing with Devil』・『恋にアレルギー』など激しい曲をやりたかったと夏菜ちゃん。そのために体力をつけたいとのこと。ゆったりテンポでハモリも綺麗で、考えさせられる曲になっている『地球儀みつめ』と杏里ちゃん。みなさんで泣きたいと優里彩ちゃん。泣くライブで『お墓参り』や『地球儀みつめ』をやりたいとのこと。ダンスが激しくてノリノリの曲が良いと莉奈ちゃん。SKi で一番ダンスが難しいと言われる曲をやってみみたいそう。バラード曲に挑戦してみたいと乃愛ちゃん。『いえない気持ち』『約束』『花火』などをいくつか挑戦したいとのこと。その間は花梨ちゃんが『I'm Free』、莉奈ちゃんメインで『It' Only Love』、花梨ちゃんメインで『My Little Boy Friend』を披露。『最高のプレゼント』は黄色いマフラーを持って花梨ちゃんが熱唱。『世界で一番幸せ』は、間奏の演技が迫力いっぱい。『制服でおしゃれしよう』は久々に聴きます。『おばあちゃんが好き』は発表当時孫役だった花梨ちゃんがお婆ちゃん役になっていて、時の流れを感じます(^^;)。『好き嫌い』は夏菜ちゃん。



夏菜・優里彩・杏里  
乃愛・花梨・莉奈

『待っててね』は時間が押してカットになったようだ。次の機会まで待ちましょう。残り少なくなって、これを聴かないと夏が終わらないと『南十字星』を披露。まだ梅雨ですけど…と自分で突っ込む優里彩ちゃんでした。最後は『君と救急車』『恋の季節に Wah Woo』『歌える場所があれば』で締めます。でもまだ終われないと、オマケで『名もなき声に』を披露。『走れ！走れ！SKi』では、間奏で杏里ちゃんが会場を一周します。でも一人だけだったので、かなり照れながら走っていたようだ(^^;)。最後は声が出なくなってしまった花梨ちゃん。「申し訳ございません」と、杏里ちゃんが代読していました。



野見山杏里

7月11・12日に夏のツアー「SKiのサマー・ピクニック」が行われました。今年は新宿からのBUS TOURコースプランもあり、9時45分に工学院大学前に集合。二日間の長い旅になりますが、よろしくお願ひしますと花梨ちゃん。まずは行程説明を行います。途中で「あ、これメンバーの行程だ」と叫ぶ場面が(^^;)。本日の行程に桃狩りがあり、いっぱい楽しめたら良いなあと綾香ちゃん。山梨県は行ったこと無いので楽しい思い出を作りたいと杏里ちゃん。武田信玄ゆかりのある場所でふれあいたいと優里彩ちゃん。山梨県は初上陸で、桃をたくさん食べたいと莉奈ちゃん。山梨県はお爺さんの家があり、ぶどうの丘は小さい頃に行ったことあると夏菜ちゃん。故郷に帰るつもりで楽しみたいとのこと。お天気で良かったと乃愛ちゃん。桃狩りコースか食べ放題コースかはまだ決めていないけれど、楽しみたいとのこと。ツアーの帰りはみんな爆睡しているのが定番で帰りが心配と花梨ちゃん。でもいっぱい曲を歌って楽しくコンサート出来たら良いとのことでした。そして「夜にお世話になるPANTAさん」とゲスト紹介。いきなり振られて困りますと言いつつ「夜のお相手をする私です」と意味深に返すPANTAさん(^^;)。夜のSHOW TIMEでギターを演奏してくれるそう。旅の恥は掻き捨てコーナーは、この1年で起きた恥ずかしいハプニングを語るとのこと。学校で友達に「お母さん」と言ってしまったことがあると綾香ちゃん。「お父さん」や「お姉ちゃん」もあるらしい。人にくつつく癖があって、友達に寄りかかって寝ちゃったと杏里ちゃん。頭を撫でてくれたけど、同い年と思われていないとか。2学期から大人の対応をしたいとのこと。電車乗る時にダッシュで行って目の前でドアが閉まった時と莉奈ちゃん。人に見られて恥ずかしかったそう。バーベキューの川遊びでポチャンとしたことと夏菜ちゃん。ジャガイモ事件が恥ずかしかったと優里彩ちゃん。夜中に冷蔵庫を開ける癖があって、リンゴあるなと思って食べたらジャガイモだったそう。肘をつく癖があって授業中にガクッとなって恥ずかしかったと乃愛ちゃん。先生だけに気づかれたそう。美容院に母と行った時と花梨ちゃん。カットだけで早く終わって待っていたら、母がパーマをかけている間に爆睡してしまって恥ずかしかったそう。「みんなで歌おうコーナー」は定番の『楽しいバスツアー』から。杏里・綾香で熱唱します。『おはよう!』は優里彩&乃愛で。今起きたわけじゃないよね(^^)。その疑問に答えるように『は〜い』と杏里&綾香で歌います(笑)。続いて『涙のエチュード』を花梨&杏里。『おまじない』を乃愛ちゃん、『クルクル・ハンカチーフ』を優里彩&夏菜。『恋・青春・少女』を花梨&夏菜で歌います。『なわとびピョン』は優里彩・莉奈で歌いますが、間奏の縄跳び対決を優里彩ちゃんが妄想で中継します(^^;)。杏里ちゃんが綾香ちゃんに勝利したらしい。最後に『ばんざい 万歳』を花梨&杏里で披露しました。ここからしばらくは休憩タイム。BGMに『お正月』のCDを流して深い眠りについたようだ。しばらくしてバスは談合坂SAに到着します。渋滞で到着時間が遅れる為、ここで昼食や夜食の買い出しを行います。「この後寄らないので、悔いの無いように」と花梨ちゃん。「いない人いませんよね」と点呼を済ませてバスは出発(^^;)。最近注目を集めているSKi、このところ取材が多いらしい。その掲載情報を『お正月』の軽快なリズムに乗って紹介します。まもなく到着するとのことで、アカペラで『峠の我が家』『花』を披露。歌い終わったところで目的地『ぶどうの丘』に到着しました。



かれん・夏菜・優里彩・杏里  
莉奈・乃愛・花梨・綾香

現地集合組と合流して、ウエルカムトークタイムが始まります。共通テーマトークで「夏について」をリサーチ。大学生になって高校と夏休みの期間が違うので変な感じと花梨ちゃん。去年は勉強一色だったので、その分遊びたいと莉奈ちゃん。「私はコミケだ！」と夏菜ちゃん。でもスケジュール的に行けるかな？と不安そうです。水遊びと乃愛ちゃん。ディズニーの夏イベントを楽しみたいとのこと。花火と綾香ちゃん。観るのもやるのも好きで、中でも線香花火が良いそうだ。ひらパーと杏里ちゃん。毎年祖母の家へ行って、ひらかたパークで遊ぶらしい。「みんな行かなきゃダメ！」と熱く語ります。お墓参りと優里彩ちゃん。心が清らかになるそうだ。プールに行きたいとかれんちゃん。プカプカ浮かんでいるのが好きらしい。続いてフロント側の階段を降りたところで撮影会が行われます。見晴らしが良い場所でしたが背後が危険な感じで途中から花壇をバックの撮影に変更されました。再び噴水広場に移動してグループ撮影。夏菜&莉奈、乃愛&綾香、花梨&優里彩&杏里の組み合わせで、楽しく撮影が行われました。続いて散策に出かけます。この後に桃狩りが待っているのでワクワク気分いっぱいです。しばらく歩いたところで桃売り場へ到着。さっそく試食を楽しみました。ところがそのまま通過して、展望台へ向かいます。そして「恋人の聖地」の看板の前でツーポラ撮影を行います。希望者が殺到したようだ(^^)。ぶどうの丘美術館に移動して、ぶどうの丘の四季の写真を鑑賞します。幻想的な写真も展示してあって目に焼き付ける杏里ちゃん。描きたいけど描けないかなとつぶやいていました。気温が高くなりすぎて、桃狩りは翌日に変更になり、翌日行う予定だったゲームをここでを行います。まずは輪投げゲーム。じゃんけんで勝った方は約6m、負けた方は約10m離れた所から3投挑戦。かなり難しく、成功した方は1名だけだったようだ。続いて縄跳び対決。まずは班毎に予選を行います。他のメンバーで『なわとびピョン』を歌います。決勝戦に杏里ちゃん・莉奈ちゃんが進出しましたが、最後はお客さんが優勝しました。宴会場に移動して、夕食&SHOW TIMEを行います。まずはリレートーク。幼稚園前半まで山梨に住んでいたと夏菜ちゃん。山梨といえばほうとうと花梨ちゃん。川も多くて、集まって食べたりしたそうだ。桃・梨・葡萄が大好きで楽しみと乃愛ちゃん。巨峰を冷凍して食べると美味しいと杏里ちゃん。みんなに試してもらいたいと訴えます。辛いものが食べれるようになったと莉奈ちゃん。舌の成長期が来たらしい。梨が好きと綾香ちゃん。でも、ふなっしーが影響しているようだ。ライチが好きと優里彩ちゃん。ライチ味のグミも好きらしい。歌のコーナーはカラオケを使用して盛り上がります。途中からワンハーフになりますが、熱が入りすぎてオケが途切れても歌い続ける優里彩ちゃん(^^;)。かれんちゃんは『Let It Go』を英語で熱唱します。そしてなんと PANTA さんが『花の子ルンルン』を披露。可愛らしく歌い上げ、歓声を浴びていました。後半は PANTA さんのギターに乗せて歌います。『ALIVE』では、歌詞に出てくる動物をメンバーがイメージしてポーズを取ります。乃愛ちゃんのカエルのポーズが好評だったようだ。『カッ!』では、メンバーが蚊に扮して一斉に襲いかかり、「多いよ～」と悲鳴を上げる花梨ちゃんでした。途中で10日に誕生日を迎えた高橋Pを『Happy Birthday』をみんなで歌って祝福しました。最後は噴水広場で花火大会を行います。様々な手持ち花火が一斉に咲いて、幻想的な景色に酔いしれます。一番はしゃいでいたのが綾香ちゃん。ネズミ花火に火を放って、歓声を響かせていました。最後は花梨ちゃんの音頭で、ツアーの成功を期して三本締めを行い、お開きとなりました。



夏菜・優里彩・杏里  
莉奈・乃愛・花梨・綾香

二日目の朝はお散歩から。いつもよりちょっと早い7時15分に集合。しかも、ギリギリに付くと、すでに先頭派出発しています。噴水広場を抜けて星降り岬へ移動します。到着して、まずはラジオ体操を。夏菜先生の号令に合わせて身体を動かしました。しばらくトークタイムで盛り上がった後、宿に戻って朝食タイム。そのまま休憩タイムに入りますが、一部のメンバーは残ってがっちりと食事を楽しんでいたようだ(^^;)。食後は二日目の撮影会。お腹いっぱいになって、幸福感が表情に表れています(笑)。その後、展望テラスに移動してトークタイム。ここでは「花火の思い出」をリサーチ。あまり良い思い出がないと杏里ちゃん。蚊に刺されやすい体質らしい。今年の横浜開港記念の花火を観に行ったと夏菜ちゃん。ハート型の花火が綺麗だったとか。毎年家から無料で見れると乃愛ちゃん。夏休みにお婆ちゃん家へ行って、家族で花火をするのが楽しみと夏菜ちゃん。ネズミ花火の実験が楽しかったと綾香ちゃん。4匹まで出来たそう。5年生の時にネズミ花火が私の足に飛んできたことがあると優里彩ちゃん。花火大会に家族で行ったときに、混んで途中で引き返したことがあると花梨ちゃん。みんなあまり良い思い出が無いようだ。今回の花火が思い出になっていると良いですね。トークタイム後は展望レストランに移動して昼食タイム。カレーをいただきますが、朝食を食べ過ぎて残してしまったメンバーがいるとか。ここでぶどうの丘ともお別れ。バスに乗り込んで、桃狩りの場所・金原園に移動します。ほぼツアーも終わりですが、まだメインイベントであるかもしれない桃狩りが…と花梨ちゃん。ここまでの感動では、大部屋で夜まで話すかなと思ったら、静かな部屋でよく眠れたと乃愛ちゃん。朝はパンが美味しかったそう。莉奈ちゃんがパンを焦がしていて、トースターから湯気が出ていて笑ったとか。朝に食べたばかりで心配したけれど、昼食も食べれたと莉奈ちゃん。でもメインが終わっていないので楽しみとのこと。朝に食べ過ぎてカレーを少し残してしまったと夏菜ちゃん。でも具のお肉は全部食べたそう。この後ずっと楽しみにしていた桃狩りで、いくつ食べれるか勝負しましょう！と挑戦状を。花火はすごく久しぶりで、小五の時にネズミ花火が足に直撃することがあって怖かったけれど、安全に出来た良かったと優里彩ちゃん。ご飯は綾香&莉奈の食べる対決が見れておもしろかったとか。夜のネズミ花火でかれんちゃんの実験して、くるくる見るの初めて見たと綾香ちゃん。またやりたいと思ったとのこと。初めてネズミ花火を観たと杏里ちゃん。線香花火で3本中2本が最後まで落ちずに出来たことが嬉しかったそう。トークの間にお楽しみ  
の金原園に到着。残念ながら桃狩りは終わってしまって、全員食べ放題コースに。でも、幸せそうに桃を頂くメンバーでした。帰りのバスでは「ゆりあるラジオ」がオンエア。パーソナリティーの優里彩ちゃんが、ゲストを迎えて楽しくトークします。テーマは小さい頃の夢。アイドルになりたかったと莉奈ちゃん。ミニモニ。の加護ちゃんになりたかったと花梨ちゃん。保育士になりたかったと乃愛ちゃん。KAOさんは、『アテンションプリーズ』に影響されてスチュワーデスになりたかったとか。卒業文集に“造船技師”と書いてあるとPANTAさん。中学の頃はフェラーリの工場に入りたかったそう。あっという間にバスは新宿に到着。最後に握手会を行って、お開きとなりました。



優里彩・夏菜・杏里  
莉奈・花梨・綾香・乃愛

6月21日に日暮里プロモボックスにて「日暮里デスコ vol.14」が行われ、大空憂ちゃんが出演しました。「塩対応」と書かれたTシャツで登場の憂いちゃん。でも、いろいろと気遣いを見せてくれます。もうすぐお誕生日ということで、物販ではプチお誕生日会が行われたようだ。



6月28日に第4回目黒川女学館ファンミーティング「さがみ湖リゾートプレジャーフォレストでBBQ！」が行われ、藤宮れいかちゃんが参加しました。集合はさがみ湖リゾート プレジャーフォレストの入場ゲート前でしたが、相模湖駅からの路線バスの本数が少なくバス利用のメンバーも乗り合わせて集合前からイベント気分でした。集合後、BBQ会場まで各自移動でしたが、思ったより遠く登り坂も急でへばっていたら途中から車で来たファンが手分けしてメンバーと徒歩組を乗せてくれて大いに助かりました。BBQは1期生組、2期生組、そして合同参加のソレイユ組に分かれて開始になりました。

1期生組はなあたんとみやちゅうが野菜切り担当で、れいれいはピーラーでニンジン皮むき担当でした。何とか火も起こせ、まずは焼肉からですが、焼肉というよりは野菜炒めのような(^;^)。続いての焼きそばは上手く出来ました(^\_^)v 食事中はそれぞれの組で自由におしゃべり。1期生組では強制質問コーナーでファンが順番に必ず質問しなくてはならないという企画が…(^;^)。お腹いっぱいになったところで集会室?に移動して、私物オークションや撮影会が行われました。



同日に初台 The DOORSにて「ポップキス主催 The Final」公演が行われ、京本百加ちゃんが出演しました。このライブが“POP'N KISS”最後のステージになると共に、百加ちゃんも7年間のアイドル活動に終止符を打つとのこと。思い出に焼き付けようと、たくさんのお客さんが訪れました。後ろのお客さんにも見えるようにと、百加ちゃんのリクエストで両サイドにお立ち台も設置され、ステージを動き回ります。このお立ち台は“京本台”と呼ばれ、今後DOORSの名物になる可能性があるとか。トリはやっぱり“POP'N KISS”。二人で作詞した『LOST SONG』では、赤とピンクのサイリウムで会場を染めていきます。思いが溢れて涙がこぼれる二人でした。



7月4日にJEA B1スタジオにてJEA生徒の歌やダンス、講師とのコラボレーションLIVE「JUKE JOINT JUMP」が行われ、森朱里ちゃんが出演しました。朱里ちゃんは終盤に出演。登場のアナウンスに「キタッ！」の聲が会場に響いて、司会の方に拾われて、ちょっと照れながら登場する朱里ちゃん。まずは『MajiでKoiする5秒前』を披露。ところが、直前に出演した方と被ってしまうハプニング。「マジで驚く5分前」だったようだ(^;^)。続いてMIWAさんの『441』を披露しました。今後は役者を目指してレッスンに励むとのことでした。



